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EN MAJESTE AU METROPOLE
-/ MAJESTIC METROPOLE

APRES UN MOIS DE MINUTIEUSE RENOV ATION, L APPARTEMENT PRESIDENTIEL DE L'H OTEL M ETROPOLE G ENEVE SE DEVOILE A
NOUVEA U DANS L'AILE OUEST DU DEUXIEME ETAGE, COTE LAc ETPoNT DU M onT -BLANC .

-/ A FTERONE MONTH OF METICULOUS RENOVATIONS, THE PRESIDENTIALAPARTMENT OF HOTEL M ETROPOLEG ENEVE IS UNVEILED IN THEWEST
WIN G OF THE SECOND FLOOR, FACING LAKE GENEVA, LE JARDIN ANGLAIS AND THE M ONT-BANC BRIDGE.

Sous des plafonds hauts de 3,5 métres, canapés et fauteuils sur mesur,
pleine eur, luminaires vénitiens, mobilier laqué massif, papier peint gri é
Emiliana Paratti, écrans plats dernier cri et systéme audio Bang & Olufsel™=
a manger pour 10 personnes, et sauna privé comptent parmi les attrib
cette vaste Suite de treés grand confort, a I'insonorisation impressionnante -

Dans sa con guration maximale, elle s'étend sur?280natifs et ore 3 \
chambres a coucher, dont une chambre de Maitre avec lit a baldaquin, |
bureau séparé, boudoir, grand dressing-room, salle de bain double princie
douche-hammam et baignoire-jacuzzi XXL. Un o ce privé, judicieusen i
équipé d'un monte-charge relié directement a la cuisine centrale de I'
compléte cet ensemble unique sur la rive gauche du lac, congu pour se
et recevoir en majesté au cceur de Genéve, entre Rue du Rhone et Jet d
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-/ Under high ceilings of 3,5 meters, this vast, impressively soundproofed suite, o ers a
plethora of comfort thanks to sofas and custom armchairs in full grain leather,
Venetian light xtures, solid lacquered furniture, Emiliana Paratti scratched

wallpaper, state-of-the-art at screen TVs, a Bang & Olufsen sound system and a
dining room accommodating up to 10 persons.

In its maximum con guration, it extends over 280m2 and o ers 3 bedrooms,

including a master bedroom with four-poster bed, separate o ce space, boudoir, large
walk-in wardrobe, large double bathroom with shower-hammam, sauna and an
oversized jacuzzi. A private kitchen, conveniently equipped with a food service
elevator connected directly to the central kitchens of the Hotel, completes this unique
set on the left bank of the lake, designed to relax and receive discerning visitors in the
heart of Geneva, between Rue du Rhéne and Jet d'eau.

Hotel Métropole Genéve
Quai du Général-Guisan 34, Genéve
+ 41 22 318 32 00 - www.metropole.ch

www.cote-magazine.ch - SEPTEMBRE 2017 | 165



